
会  議  録 

会議の名称 令和４年度第３回元市役所本庁舎跡地利用検討協議会 

開 催 日 時 令和４年１１月２１日（月） 午前１０時 から 

開 催 場 所 市役所１階 多目的スペース 

出 席 者 

委 員 

石嶋委員、奥澤委員、土田委員、稲葉委員、横塚委員、瀧澤委員、 

久須美委員、初見委員、羽生委員、坂本委員、渡部委員（１１名） 

※石川委員、孝井委員、木下委員、中村委員欠席 

コンサルタント 

 (株)ケー・シー・エス 松本取締役、牧野技術参与、城平主任 

事務局 

鶴見企画財務部長、生井企画政策課長、福井課長補佐、古俣主任 

議   題 

（１）第２回検討協議会の協議結果について 

（２）元市役所本庁舎跡地利用に関する意見書（案）について 

（３）意見交換 

公開・非公開 

の別 
公開 

傍聴人の数 なし 

審 議 内 容 

（１）第２回検討協議会の協議結果について 

 意見なし 

 

（２）元市役所本庁舎跡地利用に関する意見書（案）について 

（主な委員意見） 

〇元市庁舎跡地に立て直された市立公民館では、１００人程度の人数を収

容できる部屋がないため、検討している複合施設には多人数での講演会や

会議等が可能なホールのようなスペースを計画してほしい。 

 

〇多目的スペースの検討にあたっては、既に建設されている公民館や各町

内の児童館など、既存施設の活用や相乗効果を図ることも必要である。 

 

〇本市の歴史は結城家・水野家に関する中世・近代史から、近現代まで素

晴らしいものがある。明治天皇以降、各歴代の天皇が本市を訪問されてお

り、こんなまちは周囲にはない。生まれ育った人、働いている人が、「こ



のまちで良かった」と思えるまちにすることは大切なことだと思う。 

 

〇本市にある歴史的文化財は、保管・展示する施設がないため、近隣の八

千代町や県立資料館等に預けられているものもある。また、個人で所有さ

れている文化財も、施設ができれば寄贈してもよいという意見も聞いてい

る。結城廃寺の発掘調査等で出土した貴重な資料もあるため、多くの方に

見てもらうことからも、歴史ミュージアムの建設は必要である。 

 

〇未就学児は幼稚園や子育て支援センターで遊ぶことができ、青少年は市

民情報センターを利用して勉強や語り合うことができるが、小学生の子ど

もたちが遊べる場所が市内にはない状況である。複合施設を検討する際に

は、子どもから高齢者まで集まれて遊べる、広い空間を内包するものを是

非造っていただきたい。 

 

〇今回提示された意見書案について、「計画されている都市計画道路との

相乗効果」、「既存の公共施設との棲み分けや合理化」、「民間活力の活

用」、「後年度への財政負担に対する留意」といった内容を含めたものと

するべきである。 

 

（議事の結果） 

〇会議で委員から発言された意見を基に、会議内において意見書案の修正

と提示を行い、内容について出席委員の賛成多数により了承を得た。 

〇今後の方向性については、作成した意見書を協議会から市に対して提出

し、市はその内容を考慮しながら、元市役所本庁舎跡地利用に関する基本

構想を策定する。 

〇パブリックコメントの実施に対する要否については、基本構想という初

期の段階であることや、市で基本方針を策定する際に市民アンケートを実

施していることから、今回は実施しないこととなった。 

 

問 合 せ 先 

（事務局） 

結城市役所 企画財務部 企画政策課 政策調整係 

 ＴＥＬ  0296-34-0404   （内線）2051 

 ＦＡＸ  0296-32-7123 

 ｅ－ｍａｉｌ kikaku@city.yuki.lg.jp 

そ の 他 

 

 

 

 


